



FOOTBALL CLUB ESCALQUENS

Escalquinoises, Escalquinois,

Chers licenciés, supporters, commerçants, amoureux du football ou simple sympathisants du Football Club Escalquens, nous avons besoin de vous.

D'années en années, notre association continue d'attirer du monde et est donc **une pierre angulaire du sport de notre ville**. Avec pas moins de 340 licenciés cette saison, ce qui est un record dans l'histoire du club, cette institution qu'est le FCE représente l'association la plus importante en nombre sur la commune.

Notre école de football est connue et reconnue, la preuve étant, lors des trois dernières saisons pas moins de deux jeunes joueuses ont signé au Toulouse Football Club, le club fanion de notre région.

Afin de poursuivre la formation de nos jeunes, de **rester attractif** en continuant d'attirer un maximum de nouveaux joueurs, mais surtout de bâtir des équipes afin d'**être compétitif**, le FCE a besoin de vous tous. Votre aide est primordiale au développement et à la vie de notre club.

Chaque années, nous cherchons à nous **développer** et à nous **distinguer** que ce soit sur et en dehors du terrain, mais cela a un coût. En participant à votre hauteur, vous nous aiderez grandement à agrandir nos infrastructures, à acheter du matériel neuf afin d'aider au mieux nos éducateurs bénévoles dans la pratique et l'apprentissage du football mais cela nous aiderez aussi à nous développer et former nos jeunes joueurs qui peuvent pourquoi pas devenir les futurs stars de demain ?

Que ce soit en faisant un don, en devant partenaire avec votre entreprise, votre aide nous est au combien importante.

Le Football Club Escalquens compte sur vous !